



**CELULA PARLAMENTARIA
APRISTA**

LE AGREDECIERON POR SU DEFENSA LEGAL

Trabajadores reincorporados a la empresa agroindustrial Cayalti se reunieron con presidente Alan García Pérez

Un grupo de trabajadores de la empresa agroindustrial Cayalti, que fueron arbitrariamente despedidos, se reunieron junto con el congresista Javier Velásquez Quesquén, con el presidente de la República Alan García Pérez a quien le agradecieron por la defensa que éste hizo de su caso ante el Poder Judicial y el Tribunal Constitucional para lograr su reincorporación laboral.

En el encuentro con el jefe de Estado, que se llevó a cabo en el Salón Dorado, los trabajadores le expresaron su reconocimiento que ha permitido que 393 trabajadores de la referida empresa puedan ser reincorporados en sus funciones tras haber sido dejados de lado por no haber firmado los acuerdos conciliatorios que los obligaba a canjear su deuda laboral por acciones.

Explicaron que esta acción significaba que en la práctica los trabajadores tenían que renunciar a siete años de sus beneficios por compensación por tiempo de servicio, adeudos laborales, aportes a la ONP entre otros beneficios.

El presidente Alan García, quien ejerció la defensa de los trabajadores antes de ser candidato presidencial, dijo que se sentía profundamente satisfecho que se haya declarado inconstitucional el despido y el acuerdo conciliatorio que los obligaron a firmar. Hoy día anotó, ha vuelto la justicia a Cayalti y nuevamente son trabajadores de la empresa con todos sus beneficios.

Por su parte el congresista Javier Velásquez Quesquén, destacó las acciones llevadas adelante por los trabajadores ante el Poder Judicial y el Tribunal Constitucional, organismo que declaró fundada la demanda y ordenó la inmediata reincorporación de los trabajadores sindicalizados a la empresa.

“Esta medida no va a generar perjuicio y mucho menos creación de nuevas plazas a la empresa, toda vez que los trabajadores tenían sus puestos presupuestados ante de la suspensión de las labores que venían llevando a cabo”, manifestó el parlamentarios aprista.

Martes 15 de agosto de 2006

Oficina de Prensa Congresista Javier Velásquez Quesquén